

Familienfest in der Gemeinde Schladen-Werla

Erstmals auf Initiative der Gemeinde Schladen-Werla organisiert, fand am 6.10.23 ein Familienfest auf dem Gelände der Werla-Schule in Schladen statt. Für die Organisation hat sich ein Planungsteam aus Verantwortlichen des Amtes für Kinder, Jugend und Familie der Gemeinde Schladen-Werla, der Kindertagesstätten der Gemeinde Schladen-Werla, des Treffs in Schladen und des Landkreises Wolfenbüttel zusammengeschlossen. Ziel des Festes war es, Spiel und Spaß für die Kleinen und informative Angebote für die Großen zu etablieren. Dies ist hervorragend gelungen. Während die Kinder sich unter anderem beim Dosenwerfen, Tischtennispielen, Torwandschießen und zahlreichen Kreativangeboten amüsieren konnten, hatten die Eltern die Möglichkeit Kontakte zu knüpfen und sich durch Ansprechpartner verschiedenster Institutionen beraten zu lassen. Die Aktionen für die Kinder wurden unter anderem durch den Schützenverein, den Spielmannszug Hornburg, den SC Hornburg, den MTV Schladen, den TSV Gielde, dem Treff, durch die Werla-Schule und die Kinderta-

gesstätten der Gemeinde Schladen-Werla angeboten. Ebenfalls war Frau Haladuda als Jugendpflegerin der Gemeinde Schladen-Werla und Frau Becker vom Jugendhilfverein Wolfenbüttel als zuständige Kraft für das Jugendzentrum in Hornburg für die Kinder im Einsatz. Breit gefächert waren auch die Angebote für die Eltern. So haben sich die verschiedenen Schulen und Kindertageseinrichtungen innerhalb der Gemeinde Schladen-Werla vorgestellt. Ebenfalls gab es unter anderem Auskünfte vom Familien- und Kinderservicebüro, über das Projekt „Inklusiv Heranwachsen“, Informationen der Erziehungsberatung und der Fachstelle „Frühe Hilfen“, des Jobcenters, der unabhängigen Teilhabeberatung, ProFamilia, dem Lukaswerk und weiteren, um interessierten Eltern Angebote und ggf. auch Unterstützungsleistungen aufzuzeigen. Mitarbeiterinnen des Fachbereichs III der Gemeinde Schladen-Werla waren unter anderem als Ansprechpartnerinnen für Flüchtlingsangelegenheiten an der Ausrichtung des Familienfests beteiligt. Untermalt wurde die Veranstaltung mit einer großartigen Vor-

stellung des Lieds „Dorfkinder“ durch die Schüler-Band der Werla-Schule. Mit viel Engagement haben alle ihre Angebote dargestellt um den Kindern wie auch Eltern einen tollen Nachmittag zu bereiten. Während der gesamten Veranstaltung haben die Fördervereine der Werla- und der Clemensschule den Besuchern die Zeit mit leckeren Kuchen und alkoholfreien Cocktails versüßt. Selbst ein Feuerwehrauto konnte von den Kindern bestaunt und besichtigt werden. Ein ganz großes Dankeschön seitens der Gemeinde Schladen-Werla geht an alle Mitwirkenden Institutionen, Vereine und Personen für die hervorragende Organisation und Umsetzung des Familienfestes. Ebenfalls geht ein großer Dank an die Zuckerfabrik für die Bereitstellung einer Popcornmaschine samt aller Zutaten und an Tim Helbig für die Leihgabe einer gefüllten Slush Ice Maschine. Hieran konnten sich die Kinder nach Teilnahme an verschiedenen Ständen kostenlos bedienen. Es war ein wirklich gelungener und schöner Nachmittag, der durch den Blick in viele strahlende Kinderaugen abgerundet wurde.

Text Marisa Sternberg